

## 第 25 回動脈硬化教育フォーラムを開催して

2025年2月9日（日）に、仙台国際センターにて、第25回動脈硬化教育フォーラムを開催させていただきました。前日降っていた雪も止み、無事に開催できました。仙台での開催は佐藤靖史先生が会長として開催された2014年の教育フォーラム、2015年の本会以来となります。COVID19はすでに5類感染症となつて、20ヶ月以上経ち、COVID19については余り心配することなく執り行

うことができました。参加者は、オンデマンド参加者および市民公開講座「動脈硬化との長一い上手なお付き合い」への参加者を含め、約400名となりました。

テーマについては願いを込めて、「拓こう！動脈硬化研究の新領域」とし、副会長をお務めいただいた、東北大学糖尿病代謝・内分泌内科分野の片桐秀樹教授とともにプログラム等を練りました。フォーラムシンポジウム「肥満の解消による動脈硬化予防」を開催し、15の教育講演、3つのスポンサードシンポジウム、2つのランチョンセミナーを行うことができました。さらに、市民公開講座、管理栄養士セミナー、循環器病予防療養士セミナーを現地にて行い、オンデマンドで、医学倫理教育セミナーを行いました。



大会長挨拶 左：堀内会長 右：片桐副会長



講演会場風景

コンパクトな会場で、学術的な活発な討論とともに、動脈硬化をテーマとする研究者同士、旧交を温めていただくことができたこと、うれしく思っております。

最後になりましたが、学会事務局の皆様、演者、座長をお務めいただいた先生方、副会長をお務めいただいた片桐秀樹先生、教室関係の方々、運営を担っていただいた猿田様はじめサンプラネットの方々に深く感謝申し上げます。

来年のフォーラムは2026年2月8日（日）に九段会館テラス コンファレンス&バンケットで東京科学大学の吉田雅幸先生が担当されます。皆々様と東京でお会いし、動脈硬化関連の新しい知見を知り、お話ができますこと、今から楽しみにしております。

第25回動脈硬化教育フォーラム会長  
堀内 久徳



会場入り口（仙台国際センター展示棟）



会場入り口看板



第25回動脈硬化教育フォーラムポスター